

## L'UNION FRANÇAISE DU LEVAGE ÉLIT SON NOUVEAU PRÉSIDENT

C'est à l'occasion de l'assemblée générale 2022, qui s'est tenue ce mercredi 16 mars, que Monsieur Éric STROPPIANA, Groupe FOSELEV, a été élu président de l'Union Française du Levage / UFL.

Il succède à Michel LICAUSI qui achevait un mandat de deux années à la présidence de l'UFL après avoir initié de nombreux nouveaux dossiers (collaboration avec EDF, MASE, l'ESTA, l'UNM84, le ministère de l'intérieur, la FNTP, l'INRS, Indices levage).

Éric STROPPIANA, engagé de longue date dans l'UFL, est membre de ses instances dirigeantes depuis 2018 (Bureau / Conseil d'administration), a déjà une excellente connaissance des travaux en cours et de l'écosystème du monde du levage.

Technicien éclectique connu et reconnu de la profession, Éric STROPPIANA est titulaire d'un Executive MBA Leading Business, People and Innovation, d'un Master Gestion Management Général, d'un DEA Informatique/Automatisme/Productique. Il est initialement Ingénieur Génie Mécanique et Productique.

Éric STROPPIANA intègre le groupe FOSELEV en 1998 en tant que commercial, puis chargé d'affaires levages lourds. Il sera promu Directeur de division levages lourds et transports spéciaux en 2000.

C'est en 2008 qu'il est nommé Responsable du bureau des méthodes /chiffrages en levage, transport, manutention et montage.

Il exerce aujourd'hui au sein du pôle Levage du Groupe FOSELEV en tant que Directeur technique et commercial.

Éric STROPPIANA entame ainsi un mandat de deux années à la présidence de l'UFL.



**RENCONTRE REGIONALE et ASSEMBLEE GENERALE du 16 MARS**  
<https://youtu.be/mfH30lsiAx0>

### A propos de l'UFL

Créée en 1972 sous le nom de SNUG, l'UFL rassemble les entreprises de levage et de manutention au niveau national et regroupe les fabricants d'équipements spéciaux. L'Union représente environ 80% du marché du levage français, soit près de 10 000 emplois et 450 entreprises, pour un chiffre d'affaires de 2 milliards d'euros. Elle revendique une réglementation adaptée à la circulation des grues mobiles de dernière génération. Elle est membre de l'ESTA (fédération européenne pour les transports exceptionnels et les grues mobiles).

Depuis début 2016, la fédération DLR apporte son soutien logistique à l'UFL et met à profit son savoir-faire afin que l'UFL puisse concrétiser ses projets et notamment faire valoir son point de vue auprès des acteurs de son marché.

### Contacts presse

UFL-DLR : Florence Dupont - 06 89 43 24 56 - [f.dupont@dlr.fr](mailto:f.dupont@dlr.fr)